

## **CV Cristina García-Orcoyen Tormo**

---

Cristina García-Orcoyen Tormo ha desarrollado, durante los últimos 21 años, una intensa labor en el campo del medio ambiente y el desarrollo sostenible, tanto en la esfera pública como en el ámbito de la empresa. Sus responsabilidades en algunas de las organizaciones nacionales e internacionales más representativas le han proporcionado una visión integrada del desarrollo sostenible.

Licenciada en Ciencias Políticas y Económicas, es Master en Dirección de Empresas por el Instituto de Estudios Superiores de Empresa (IESE) y en Comercio Exterior por la Escuela de Organización Industrial (EOI) de Madrid.

Secretaria General de Adena/WWF durante trece años (1983-96), tuvo la oportunidad de vivir en primera persona los inicios de la conciencia ambiental en nuestro país. En 1994 es elegida vicepresidenta del Consejo Asesor de Medio Ambiente de la Unión Europea y dos años más tarde promueve la creación del Comité Español del Programa de Medio Ambiente de Naciones Unidas en España.

En 1996, asume la dirección de **Fundación Entorno**, con el objetivo de integrar en las empresas la gestión de sus aspectos ambientales.

Desde 1999 hasta junio de 2004 fue diputada en el Parlamento Europeo (PPE). Durante estos cinco años, ha sido miembro de la Comisión de Medio Ambiente, Salud Pública y Política del Consumidor, y de la de Industria, Comercio Exterior, Investigación y Energía. Asimismo, fue miembro de las Delegaciones Interparlamentarias de Turquía y del Espacio Económico Europeo.

En 2002, Cristina García-Orcoyen recibe del Congreso Nacional de Medio Ambiente el Premio a la mejor Trayectoria Profesional en Defensa del Medio Ambiente.

En diciembre de 2003, fue galardonada con el Premio Trámite Parlamentario – concedido por la revista homóloga del grupo Intereconomía- a la mejor iniciativa europea de Protección del Medio Ambiente y reducción de emisiones a la atmósfera.